

令和6年 5月吉日

保護者の皆様へ

和歌山県立和歌山工業高等学校
校長 藤田 勝 範

夏制服衣替えにあわせた試験的ポロシャツ導入について（お知らせ）

新緑の候、皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校の教育活動に対し格別の御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、以前より、生徒会から「夏制服にポロシャツを導入してほしい」との要望がありました。学校として様々な観点から検討を重ねてきた結果、

- ・ ポロシャツの方が吸汗性が高く、熱中症対策の効果が期待できること
- ・ ポロシャツの方が安価であること

等から、今年度より、試験的に夏制服としてポロシャツを導入することとしました。

ただし、今年度については、あくまでも、学校指定のカッターシャツ・ブラウスが正式な制服であり、ポロシャツは試験的な導入とします。また、今年度の試験導入を踏まえ、来年度からポロシャツを正式な制服とするかどうかについて、今後検討していきます。

記

◆ポロシャツ導入期間は、6月3日～9月30日

※期間は、気候に応じて臨機応変に対応します。

◆夏の服装を従来の夏制服、無地のポロシャツも可とする。

◆市販の無地のポロシャツで、色は白・紺・黒とする。

※中が透けて見えるメッシュ生地は不可。

◆式典（終業式・始業式）、就職試験、企業訪問等は、従来の夏制服とする。

※ルールを守らない生徒が出た場合は、ポロシャツの導入を取りやめます。